

REFORMA EL NORTE MURAL

Advierte Moody's riesgo de bajar nota

La calificación crediticia de México está en peligro y enfrenta más presiones en 2017, que elevan los riesgos para una reducción en esa nota en los próximos meses, aseguró Moody's.

Jaime Reusche, analista soberano para México de Moody's, reconoció que el escenario para el País se ha complicado, tanto por la desaceleración económica interna y las presiones que vienen de fuera.

"Se puede decir que el riesgo con respecto a 2016, por la naturaleza de esos riesgos, de que se baje la calificación sí ha aumentado", dijo.

"Hablando en particular de la perspectiva (de la calificación), creíamos que había una probabilidad de una en tres el año pasado de que se baje la calificación, estábamos más confiados de que los riesgos los podrían manejar las autoridades".

Actualmente México mantiene una calificación de A3 con perspectiva negativa con Moody's, aunque en los próximos 12 meses la firma podría reducir esa nota de no ver una mejoría en la reducción de la deuda del País, control del gasto público y mayor crecimiento.

Si bien la autoridad mexicana ha dado señales de disciplina fiscal recientemente, urgen mayores medidas de control que será difícil implementar por el escenario que se avecina.

"Estamos entrando a un territorio distinto, nuevo, desconocido, en donde hay bastante más volatilidad sobre flujos externos en cuanto a inversión".

"Habrá bastante más volatilidad sobre el peso y todo esto responde a los retos que se puedan venir, cuando tenemos un ambiente nuevo donde algunas de las políticas públicas de Estados Unidos se están haciendo vía Twitter, lo que amplifica estos choques", mencionó.

Reusche añadió que además los inversionistas están esperando a que el entorno se clarifique para México o de plano cancelan sus proyectos, situación que complica todavía más el panorama.

"Los riesgos de choques abruptos se han elevado (...) En 2017 es probable que haya riesgos más fuertes, más grandes y veremos cómo influyen en el riesgo de consolidación fiscal del País", apuntó.